さ みどり



令和6年度 学校だより「早緑」 7月号

〇学校教育目標 「友愛・挑戦・感動」

爽やかな挨拶・自ら夢や目標に向かう・努力でつながる仲間・凛々しい北中生

- ○経営理念 「大切な私とあなた」 自尊感情・他尊感情の育成
- **○学校経営目標 「創立 50 周年!感謝と希望が溢れる学校」**~「チーム北中」による温かい学校づくりの推進
- **〇指導の重点** 「主体的に**T** (時を守り) **P** (場を清め) **R** (人を敬う) 」 北中の**R** → あいさつ・ありがとう・あたたかい言葉

中体連大会始まる!

6月8日(土)の東部陸上競技大会を皮切りに令和6年度の中体連大会が始まりました。陸上種目はほとんどが個人競技であるものの、メンバー同士で声を掛け合い、**自己記録の更新や全力でのチャレンジ**をお互いに讃え合う姿が印象に残りました。また、初めての中体連で、1年生が大会スタッフとして協議のお手伝いをしている姿も心に残りました。

この3年生最後の試合、中体連大会を前に、「感謝する会」として給食タイムの放送で、1・2年生から3年生へ、そして、3年生から1・2年生へのありがとうメッセージが流れました。ここまでの部活動での取組、苦しかった時の思い出、先輩への感謝、後輩への感謝、顧問への言葉等、あたたかな時間となりました。

先週から屋外競技を中心として、開催競技が一気に増えた地区大会。北中学校の各部に喜びあり、涙ありの戦いが始まっています。**最後の最後まで、仲間と声を掛け合い、気持ちを共にして、最高のパフォーマンスや演技を目指している北中生**。保護者様、地域の皆様の応援をよろしくお願いします。

一方で、先日、保健室の小高先生が、ある生徒の外部団体での頑張りを教えて下さいました。本校には部活に所属していなくても、外部クラブや習い事、継続している芸術・研究等で頑張る北中生がたくさんいます。 自分の夢や目標に向かう姿の何と素敵なこと! 若者たちの前進する姿から力を貰う毎日です。



長泉町 私の主張大会

6月16日(日)に、「第40回 長泉町私の主張大会」が開催され、本校からは3年生の江間結衣さんが参加しました。この大会は、町内の小中高の各学校から代表者が出て、町民の前で自分が日々感じていること、経験から得たこと等をスピーチの形で発表します。

どの参加者も緊張を感じさせない堂々とした態度で発表しました。本校の江間さんの演題は「私なりの答え」でした。昨年度の長泉町広島派遣事業で訪れた平和祈念資料館で見た光景から感じた来訪者の心の動きを基に、平和について自分

の考えを丁寧に聴衆に伝えました。彼女のスピーチの中の「(平和のために)貫き通す」「私は信じる」という言葉が場内に響いた時、場内の空気がピンと張りつめるのを感じました。この大会には、3年生から3人のボランティアが参加し、会の運営を粛々とこなしていました。江間さんのスピーチ、ボランティアの仲間の動き。感動をありがとう。

創立50周年を機に北中同窓会設立へ

今年度の北中創立50周年を機に本校同窓会を設立するための話合いが始まっています。北中学校会議室に第1期の卒業生をはじめ、各年代の北中卒業生が集まり、既に2回の準備委員会が行われました。十数人の同窓生の方々が、同窓会設立の意義から、会の在り方、運営の仕方、今の生徒たちに何ができるかなどを話し合っています。一つの話題が出る度に、各準備委員の方から積極的な意見が出ている姿を見ると、同じ学校の卒業生ならでは



の「母校への思い」が感じられます。時には、昔の思い出話が出て、話がさらに盛り上がる場面もあります。 11月22日(金)の記念式典では、同窓会設立までの経緯や想いが発表される予定です。今でも北中を大切 に思う卒業生の皆様の前向きな動きに感謝しております。

PTA 防災講座が開催されました



PTA 成人教育部主催の「防災講座」が開催されました。講師は子育て防災アドバイザーの高良綾乃先生でした。通常の防災講座ではなく、母親目線での防災に関するお話でした。講座は、クイズあり、意見交換あり、体験談ありの楽しい講座で、終了後の参加者の方の感想も上々でした。親だからこそ、まさかの災害時に子どものためにできることは何かを参加者全員が考える機会になりました。PTA 成人教育部の方、立案や準備等、ありがとうございました。

第2ステージ開始 「仲間と団結」

6月17日(月)から第2ステージが開始しました。放送でのステージ集会では、「**仲間と団結** ~仲間と団結 してかけがえのない絆をつくろう~」という目標が伝えられました。

学級では、早緑祭の係決めや種目・選手決めなどの話し合いが進んでいます。時に、思いや意見の食い違いが 生じるなど、個人ではないからこそ生じる問題に突き当たることがあるかもしれません。しかし、今後、他学年 との交流、係活動での交わりなどを通して、仲間がいるからこそ何倍にも増える**達成感や喜び**を生徒たちが実感 できることを期待しています。

第 1 回学校運営協議会開催

本校では、年に3回、学校運営協議会を開催しています。地域や保護者、学校が協働して、子供たちの学びや成長を支えることを目的に話し合い、より良い教育活動に反映していきます。

6月21日(金)には、本年度初めての会を開き、委員の方々に、生徒たちの様子や学校行事などの報告をしたり、本年度の教育計画をお伝えしたりしました。また、「あいさつ、ありがとう、温かい言葉」の3つの「あ」を大事にしていることを伝えると、委員の方から、**北中生がよく挨拶をしてくれて、本当に嬉しい気持ちになる**と教えてくれました。中学生の頑張る姿は、生徒や保護者、そして学校が思う以上に地域を元気にできる大切な存在なのです。

母校、長北中で学んだこと~教育実習生より~

北中生の先輩である3名の先生の教育実習が終了しました。「北中のみんなは、一生 懸命で素直だよね。本当にいいよね。長所だよね。」と実習生として3週間、通った**今だ** からこそ実感できると、実習生が語っていました。年齢が近い先輩たちが授業に準備を重 ね、教壇に立ち、先生になるために学んでいる姿は、未来の自分像を考え、描いている 中学生に多くのものを与えてくれました。



保健室の先生として大切なことを学ぶことができ、私もいつか温かい保健室を作れるように頑張ります! 熱中症に気をつけて、中学生時代の夏を元気に楽しんでください。 ・1-6 養護 秋本 一花

生徒との関わり方や体育の楽しさを分かってもらうため、どういった準備や指導、声かけをしていくかなど、様々なことを学ぶことができました。2年生にしか関わることがなかったけれど、保健の授業では沢山発表してくれて、体育ではできた時の笑顔を見ることができて嬉しかったです。・2-1 保健体育 山田 葵

学年・学級の特性に合わせた指導方法、授業の組み立て方などを学ぶことができました。皆さんと授業内外で関わることができ、楽しかったです。授業でアドバイスした時に、「先生のおかげでうまくかけました」という言葉とともに笑顔を見ることができ、嬉しかったです。
・1-3 美術 内藤 百華

★★7月**★★**

日	曜	給	部	行 事	下校	日	曜	給	部	行 事	下校
1	月	0	0	生徒協議会(第2ステージ)	17:30	17	水	\circ	0	読み聞かせ(3年)	17:30
2	火	0	×		14:30	18	木	\circ	0	読み聞かせ(2年)	17:30
3	水	0	0	集金日 後期生徒会選挙(6時間目)	17:30	19	金	0	0	読み聞かせ(1年)	17:30
4	木	0	0		17:30	20	土				
5	金	0	0		17:30	21	田				
6	土					22	月	0	0	表彰集会	17:30
7	日					23	火	×	×	夏季休業前授業最終日	11:35
8	月	0	0		17:30	24	水			夏季休業開始(~8/27)	
9	火	0	×		14:30	25	木				
10	水	0	0	表彰集会 【3年】薬学講座 PTA総務会② (19:00)	17:30	26	金				
11	木	0	0		17:30	27	H				
12	金	0	0		17:30	28	皿				
13	土					29	月			【3年】三者面談 【1・2 年】希望面談	
14	日					30	火				
15	月			海の日		31	水			【3年】三者面談 【1・2 年】希望面談	
16	火	0	×	早緑祭係別会議①	14:30						